



Joven de La Guajira realiza sus estudios universitarios en España gracias a beca de Celsia y Cubico



Crédito:
Celsia

Esteban Rubiano terminó sus estudios en el Colegio Albania, de este municipio de La Guajira, con excelencia académica y reconocimientos por su liderazgo y trabajo con comunidades indígenas de la región.

Esteban Rubiano tiene 18 años, nació en el municipio Albania en la desértica península de la Guajira, en el extremo norte de Colombia. Él habla con la propiedad de un líder con experiencia. Dice fuerte y sin titubear, con su acento rápido del Caribe colombiano, que es fiel a la idea de que la mejor herramienta para crear un impacto positivo y duradero en la sociedad es a través de las empresas.

Por eso, ha cambiado las rumbas y paseos propios de la adolescencia, por reuniones con las comunidades indígenas de La Guajira, lugar donde creció y estudió. *"He conocido su cosmovisión, creencias y cultura. Esto me ha permitido percibir lo rico que somos a nivel cultural y el tesoro que tenemos, pero también sus necesidades y retos y por eso, quiero en un futuro trabajar para generar un impacto positivo en las regiones"*.

Por esta vocación, liderazgo, trabajo social y por ese deseo de transformar sus territorios, Esteban fue el ganador de la **beca Jóvenes Líderes Talentosos** (The Young Talented Leaders Scholarship) que le permite estudiar en la IE University de España. Esta beca cuenta con un proceso de selección exhaustivo de varios perfiles de estudiantes. Esteban, por ejemplo, es un joven con excelencia académica, liderazgo, ganador de concursos de oratoria y voluntario de actividades sociales. También fue reconocido en varias versiones del Modelo de la ONU para estudiantes y en sus tiempos libres es baterista, percusionista y futbolista.

Esta beca está patrocinada por Celsia, Cubico Sustainable Investments (aliado de Celsia para la realización de proyectos de energía renovable), y el apoyo de IE Foundation, que trabaja con el objetivo de proporcionar acceso a alumnos con talento a los programas de formación de IE University. La beca cubre todos los gastos de formación y educación, incluyendo matrícula, alojamiento, materiales académicos y viajes durante un programa de grado de cuatro años en IE University.

Esteban ya comenzó su experiencia universitaria

Esteban está desde hace tres meses en España y se matriculó en el programa de Administración de Negocios. "Ha sido una experiencia maravillosa y compartir con estudiantes de todas partes del mundo te hace crecer como persona. También resalto el alto nivel de educación que se imparte y me siento orgulloso de pertenecer al IE", dijo Esteban desde su aula de estudios en la torre de IE en Madrid.

Emocionado, con su acento fuerte y costeño, cuenta que *"no tengo palabras para agradecer por cumplir este sueño. Yo comparto con Celsia y Cubico los valores del desarrollo sostenible, la innovación tecnológica y el impulso a las energías renovables; juntos podemos trabajar para construir un mejor país y el desarrollo de las regiones. Y cuentan conmigo"*, termina entre risas. Si, Esteban dice que, culminando sus estudios, volverá a Colombia a liderar proyectos en su región y a aportar al desarrollo del país.

"Celsia y Cubico tienen valores compartidos de apoyar y promover la educación como un pilar muy importante para el bienestar de nuestras comunidades. Esta beca surge como un esfuerzo adicional de la organización para apoyar a nuestros futuros líderes brindándoles, en este caso, la oportunidad de continuar su educación en una institución de primer nivel como lo es la IE University", afirma **Ricardo Sierra**, líder de Celsia.

"La mejor inversión social posible es invertir en el futuro a través del talento. Desde la Fundación IE, gracias al apoyo de partners como Cubico y Celsia, estamos comprometidos en hacer posible que los mejores talentos de Colombia con necesidad de recursos puedan formarse en IE University y ser agentes de cambio positivo en su país, tras completar sus estudios", señala **Geoffroy Gérard**, director General de la Fundación IE. *"Nuestros becados, Maria José y Esteban, son dos grandes embajadores de su país, de sus benefactores y del impacto social que persigue la Fundación"*.

Desde 2019, Celsia trabaja en alianza con Cubico Sustainable Investments, un destacado inversor global, en el desarrollo de proyectos de energías renovables no convencionales en el Colombia.

